

Barcelona, den 4. Juli 1945

7.7

Sehrgeehrter Herr Faust !

Im Anschluss an das offizielle Schreiben moechte ich Ihnen mitteilen, dass der inoffizielle Teil nicht angemeldet wurde, und Ihnen am besten gelegentlich eines Besuches hier uebergeben wird.

Die Ungluecksfaelle in Ihrem Garten bedauern wir sehr, und es waere auch im allgemeinen Interesse zu wuenschen, dass bald etwas Regen faellt. Es scheint aber, dass der Himmel die Menschen zunaechst einmal mit einer Trockenheit bestrafen will, vielleicht kommt dann die grosse Flut. Ja, die Aussichten fuer die Zukunft sind sehr erfreulich.

Von Herrn Goeppinger ist leider immer noch keine Nachricht eingetroffen. Ich hoffe, dass Sie sich gesundheitlich wohl befinden und bin mit besten Gruessen auch von Frau Goeppinger und Herrn Haag  
Ihr ergebener

